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 Mainz, 15.06.2022 
 
 
Anfrage 0856/2022 zur Sitzung  am 20.07.2022 

 
Rückzahlung von städtischen Coronahilfen, AfD 
 
  
Die Stadt Mainz hat mit dem Programm „Mainz hilft sofort“ finanzielle Unterstüt-
zungen an Initiativen und Mainzer Vereine, insbesondere im Corona-Lockdown-
Zeitraum ausgezahlt. 
Nach Beschwerden und Informationen aus der Mainzer Vereinswelt wurden diese 
finanziellen Hilfen, zumindest teilweise, wieder von der Stadt Mainz von hilfsbedürf-
tigen Vereinen zurückgefordert, obwohl diese ihre Bedürftigkeit begründet und 
Verwendungsnachweise erbracht haben. 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 

1. Wie viele Mainzer Vereine und Institutionen haben sogenannte städtische 
„Corona-Hilfen“ erhalten? 

2. Welche Einzelsummen wurden nach welchen Verteilkriterien ausgezahlt? 
3. An welche Verwendungszwecke bzw. Vorgaben sind diese gebunden? 
4. Von wie vielen Vereinen/ Zuschussempfängern wurden diese Zuschüsse bis 

jetzt zurückgefordert? 
5. Welche konkreten Gründe lagen und liegen vor? 
6. Wurden bisher alle Rückforderungen an die Stadt erfüllt? Wenn nein, wie  

viele Rückforderungen stehen noch aus? 
 
 
Stephan Stritter       F. d. R. Kathrin Bruder 
Stv. Fraktionsvorsitzender AfD-Stadtratsfraktion   Fraktionsmitarbeiter 
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